

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik beberapa kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut :

1. Likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2019-2022. Hal ini dapat disebabkan karena semakin tinggi likuiditas pada suatu perusahaan manufaktur sub-sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI maka semakin baik nilai perusahaan. Hal tersebut dapat terjadi karena likuiditas suatu perusahaan dapat menggambarkan kemampuan perusahaan tersebut dalam memenuhi jangka pendeknya sehingga memberikan nilai perusahaan yang baik dimata Investor.
2. Solvabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2019-2022. Hal ini dapat disebabkan karena semakin berkurang solvabilitas pada suatu perusahaan manufaktur sub-sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI maka nilai perusahaan akan tetap baik. Hal tersebut dapat terjadi karena Solvabilitas yang tinggi mempunyai dampak yang buruk terhadap kinerja perusahaan karena tingkat hutang yang semakin tinggi berarti beban bunga akan semakin besar.

3. Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2019-2022. Hal ini dapat disebabkan karena semakin tinggi profitabilitas pada suatu perusahaan manufaktur sub-sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI maka semakin baik nilai perusahaan. Hal tersebut dapat terjadi karena Perusahaan yang mempunyai profitabilitas tinggi akan mendapatkan dana yang cukup sehingga kinerja perusahaan dapat meningkat dan akan berdampak pada meningkatnya nilai perusahaan.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian, pembahasan dan merumuskan dari hasil penelitian, maka penulis memberikan beberapa saran yang berkaitan dengan penelitian yang telah dilakukan untuk menjadikan masukan bagi pihak-pihak yang berkepentingan, sebagai berikut:

1. Bagi pihak perusahaan yang mempunyai nilai likuiditas berpengaruh positif agar dapat terus meningkatkan dan memperbaiki kinerja keuangan untuk mampu meningkatkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan nilai terhadap perusahaan sehingga lebih efisien dan efektif.
2. Bagi pihak perusahaan yang mempunyai nilai solvabilitas atau *leverage* berpengaruh negatif, agar dapat mencari strategi atau alternatif untuk bisa meningkatkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan nilai

terhadap perusahaan dari negatif ke positif sehingga bisa lebih efisien dan efektif..

3. Bagi pihak perusahaan yang mempunyai nilai profitabilitas berpengaruh positif agar dapat terus meningkatkan dan memperbaiki kinerja keuangan untuk mampu meningkatkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan nilai terhadap perusahaan sehingga lebih efisien dan efektif.